Brexit

El CGCOM expresa su solidaridad con los médicos y pacientes españoles desplazados en Reino Unido

El Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM) expresa su solidaridad con los médicos y pacientes desplazados en Reino Unido, ante el proceso de este país de salir de Unión Europea que se inició el pasado día 28 cuando se activó formalmente el abandono del club europeo tras 43 años de pertenencia a la UE.

La primera ministra del Reino Unido, Theresa May, notificó formalmente al presidente del Consejo Europeo, Donal Tusk, su deseo de iniciar el proceso de retirada de la UE. Se activaba así el art. 50 del Tribunal de la Unión Europea (TUE) que abre el marco de unas negociaciones que pueden extenderse durante dos años prorrogables, con el consenso de los 27 Estados miembros.

El CGCOM, que cuando se produjo en junio del pasado año el resultado del referéndum sobre el Brexit se pronunció en una <u>declaración</u> aprobada por su Asamblea General, quiere trasladar a los médicos españoles desplazados en el Reino Unido, "calma y serenidad" y expresar su "solidaridad" con todos ellos.

Reitera su confianza en que el Gobierno del Reino de España vele por los "derechos de los pacientes y de los profesionales sanitarios españoles" desplazados en el Reino Unido, unos de los países más demandantes de profesionales, sobre todo de Medicina de Familia y de especialistas Hospitalarios. El CGCOM ha expedido en los últimos 5 años más de 5.000 certificados de idoneidad a médicos para ir al Reino Unido, el país de destino preferido por los médicos españoles (1.207 en 2012, 1.077 en 2013, 1.130 en 2014, 852 en 2015, y 773 en 2016)

La corporación médica pide a los negociadores europeos, que empezarán a fijar las condiciones en una cumbre extraordinaria prevista para el próximo 29 de abril, "prudencia" en las negociaciones para proteger a la profesión médica y la salud de los pacientes de las posibles consecuencias colaterales de esta decisión.

Asimismo, el CGCOM solicita que "se mantenga la política de validación de títulos con el Reino Unido", algo que se requiere con urgencia para recuperar la confianza de los ciudadanos en la UE. Hay que tener en cuenta que la contratación médica en Europa es cada más más interdependiente e integrada y que la libre circulación ha desempeñado un papel crucial en el desarrollo profesional tanto de los médicos británicos como europeos.

El Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España expresa su más "alto compromiso" para colaborar y cooperar con sus homólogos británicos, el General Medical Council y la British Medical Association con el fin de "garantizar el diálogo constante manteniendo nuestras excelentes relaciones en pro de los profesionales médicos de ambos países".

Madrid, 31 de marzo del 2017

